



Presseinformation

Nr. 13/16
31.03.2016

A6, Neubau der Brücke im Autobahnkreuz Altdorf

Die Autobahndirektion Nordbayern erneuert ab dem 04. April 2016 die im Zuge der Bundesautobahn A6 liegende Brücke über die A3 im Autobahnkreuz Altdorf. Der Neubau wird bis Ende 2017 abgeschlossen.

Das Kreuzungsbauwerk besteht aus zwei Teilbrücken für die Hauptfahrbahnen der A6 in Richtung Nürnberg und Amberg sowie zwei Teilbrücken für die außen liegenden Verteilerfahrbahnen.

Die Brücke wird in zwei Bauphasen erneuert. In der ersten Bauphase werden ab dem 04. April 2016 die bauzeitliche Verkehrsführung eingerichtet und ab dem 18. April 2016 der Verkehr von den Verteilerfahrbahnen auf die Hauptfahrbahnen umgelegt. Anschließend werden die alten Teilbrücken für die Verteilerfahrbahnen abgebrochen und bis Ende 2016 erneuert. Im Jahr 2017 werden in der zweiten Bauphase die alten Teilbrücken der Hauptfahrbahnen rückgebaut und durch neue ersetzt. Sowohl für die Hauptfahrbahn der A6 als auch der A3 stehen während der Bauzeit zwei Fahrstreifen zur Verfügung. Für den Rückbau der alten Teilbrücken mit Vollsperrung der A3 sind jeweils eine Nacht im April 2016 und im März 2017 eingeplant. Über diese Sperrungen wird in gesonderten Pressemitteilungen informiert.

Der Hintergrund für den Ersatzneubau ist der schlechte Bauwerkszustand der bestehenden Brücke aus dem Jahre 1967. Die Baukosten belaufen sich auf rund 10,6 Millionen Euro und werden vollständig vom Bund getragen.

Für die auftretenden Verkehrsbehinderungen bittet die Autobahndirektion Nordbayern alle betroffenen Verkehrsteilnehmer um Verständnis und um erhöhte Vorsicht im Baustellenbereich.

Weitere Pressemitteilungen und aktuelle Informationen zu den Baustellen und Projekten der Autobahndirektion Nordbayern finden Sie unter <http://www.abdnb.bayern.de/autobahndirektion/> und unter <http://www.bayerninfo.de/>.